

rijo research 2.0

Don't let the
bastards
grind you down



Aufnahmen von der „Langen Nacht der Münchner Museen“ in der Maxvorstadt (19./20.10.2002)

Die Suche nach dem Licht



Seit ihrer Eröffnung im September 2002 ist die Pinakothek der Moderne ein absoluter Publikumsrenner. Sie strahlt als neuer Stern am Münchner Museumshimmel. Der Kunsttempel scheint schnell sein passendes Licht gefunden zu haben, so wie es die Eisenskulptur "Buscando La Luz" von Eduardo Chillida vor von Braunfels' Neubau vorgibt - übersetzt heißt dies "Die Suche nach dem Licht". Die Fotografin versuchte es auch ...

Reaktorhalle



Normalerweise laufen die Menschen an der ehemaligen Reaktorhalle in der Luisenstraße, in welcher nun die Hochschule für Musik und das Theater München ihre Räume haben, achtlos vorüber, denn ihr Ziel ist oft das benachbarte Lenbachhaus. Aber es gibt Momente, da hüllt sich sogar der schmucklose Nachkriegsbau in ein besonderes Kleid und wirkt ganz fotogen und geheimnisvoll.



Texte und Bilder: Susanne Rieger